



SOCIEDAD ANDALUZA
DE ANGIOLOGÍA Y CIRUGÍA VASCULAR

NOTA DE PRENSA

Contradice la literatura científica desarrollada hasta el momento

LAS MUJERES CON PATOLOGÍA OCLUSIVA ILÍACA TRATADAS MEDIANTE CIRUGÍA ENDOVASCULAR PRESENTAN SIMILAR GRADO DE ÉXITO QUE LOS HOMBRES INTERVENIDOS

- **Según recoge un estudio, las intervenciones practicadas sobre varones se alcanzaba un éxito técnico del 94,9%, mientras que en las mujeres ese dato se situaba muy cerca, en el 94,7%**
- **Las principales diferencias entre hombres y mujeres intervenidos con técnicas endovasculares se encontraban en las complicaciones postquirúrgicas, siendo los infartos y los cuadros de insuficiencia cardiaca fueron las más prevalentes**

Sevilla, 9 de diciembre de 2015.- La enfermedad oclusiva ilíaca supone el estrechamiento o bloqueo de las principales arterias que irrigan la mitad inferior del cuerpo, lo que puede generar en un primer momento molestia o debilidad, aunque en un estadio más avanzado puede acarrear la generación de úlceras necróticas o conducir a una gangrena.

Hasta la fecha, la literatura científica recogía que el tratamiento endovascular de esta patología presentaba un mayor porcentaje de éxito en hombres que en mujeres, aunque un estudio del Hospital San Carlos de Madrid (que ha sido presentado en el 31º Congreso de la Sociedad Andaluza de Angiología y Cirugía Vasculare) constata que el pronóstico es muy similar entre hombres y mujeres.

El trabajo de investigación, realizado sobre una población de 362 pacientes (con una edad media de 64,7 años) manifestaba que en las intervenciones practicadas sobre varones se alcanzaba un éxito técnico del 94,9%, mientras que en las mujeres ese dato se situaba muy cerca, en el 94,7%. Tampoco se detectaron diferencias significativas en el dato de reintervenciones precoces (0,7% frente al 1,9%) así como en oclusiones arteriales (1,3% ante el 1,8%).

Por el contrario, este estudio sí ha detectado notables diferencias entre hombres y mujeres: estas últimas sufren más complicaciones postquirúrgicas (un 14,5% las padecieron) que los hombres (tan sólo un 2,6%). Los infartos y los cuadros de insuficiencia cardiaca fueron las complicaciones más prevalentes.

Para más información:

**Gabinete de comunicación de la Sociedad Andaluza de Angiología y Cirugía Vascular:
Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)**